

Reconoce Astudillo a los comerciantes en su día; festeja con locatarios del Mercado Baltazar R. Leyva Mancilla

Portal Oficial del Gobierno del Estado de Guerrero > Temas > Gobierno > Reconoce Astudillo a los comerciantes en su día; festeja con locatarios del Mercado Baltazar R. Leyva Mancilla

* Después de 39 años un mandatario estatal acude a felicitar a los comerciantes

* Entregó HAF una unidad para la recolección de la basura y anunció que el próximo año hará una obra que dignifique este mercado



CHILPANCINGO.- Con mariachi y banda de música de viento que amenizaron la convivencia, el gobernador Héctor Astudillo Flores, felicitó a los locatarios del Mercado Baltazar R. Leyva Mancilla de esta capital por el Día del Comerciante y destacó la labor que realizan en el día a día para que este centro de abastos tenga vida y movimiento económico.

En el área del estacionamiento, donde se llevó a cabo la celebración, el Ejecutivo estatal encabezó la mañana de este jueves un desayuno con los locatarios, algunos con más de 30 años de estar instalados como doña María Morales Alcocer y Martina Marcial.

Tuvieron que pasar 39 años para que un gobernador acudiera por primera ocasión a felicitar a los comerciantes del Mercado Baltazar R. Leyva Mancilla en su día y en este marco Astudillo Flores aprovechó para recordar que en los inicios de su carrera política, fue arropado por los comerciantes de este mercado.

Como parte de su compromiso con los comercios, les entregó una unidad para la recolección de la basura y les anunció que el próximo año se destinarán recursos para una obra que dignifique este mercado.

En su intervención, el administrador del Mercado Baltazar R. Leyva Mancilla, Antonio García Hidalgo, destacó que ningún gobernador había acudido a este mercado a celebrar con ellos el Día del Comerciante.



Agregó que los locatarios se sienten agradecidos por la entrega del canal pluvial y la pavimentación de la calle 21 de Marzo, ya que esto evita inundaciones en las naves del mercado.

Con esto, indicó García Hidalgo: "Nos ha demostrado que es una persona de palabra gracias, por todo su apoyo porque con esa obra nos da certidumbre de que el mercado ya no se inundará como en años pasados".

A su vez, el presidente municipal de Chilpancingo, Antonio Gaspar Beltrán, reconoció que Héctor Astudillo es un gobernador que respeta y apoya para que Chilpancingo tenga movimiento económico.

En ese sentido reiteró que el ayuntamiento capitalino seguirá siendo un colaborador con el gobierno del estado para seguir trabajando por Chilpancingo.

En esta celebración también estuvieron el diputado local, Jorge Salgado Parra, el secretario de Finanzas y Administración, Tulio Samuel Pérez Calvo, así como líderes y representantes del mercado Baltazar R Leyva Mancilla.

